

C9

Love Me, Hate Me

Von -Saika-

Kapitel 58:

und egal ob er mich betrogen hat, es war ja auch nur ein Kuss. Ein harmloser kleiner Kuss. Da passiert ja nichts. Es ist zwar auch nicht schön, aber...die Welt geht nicht unter, es werden keine Krankheiten übertragen, es wird auch niemand schwanger. Also ist doch alles im Lot! Ich werde ihm vergeben, denn das sagt mir mein Herz und es sagt mir auch, dass ich ihn liebe und unbedingt zurück will. Und auch meine anderen Freunde will ich zurück! Ich bin fest entschlossen! Allerdings frag ich mich immer noch, warum ich auf einmal so eine Schlampe war, denn das war ich wirklich. Eine richtige Superschlampe war ich!" Mit diesen Worten stand Black auf, nahm ihren dunkelsten Lippenstift und schrieb sich ganz groß und über den ganzen Spiegel gezogen: „HALLO SUPERSCHLAMPE!!!“

„So“, sagte sie, „wenn ich jetzt in den Spiegel schaue, werde ich daran erinnert, dass ich keine Superschlampe mehr sein will! Ich will wider die alte Black werden! Die Black, die keinen Unterschied zwischen schön oder hässlich, jung oder alt, dick oder dünn, dumm oder klug macht. Basta!“

„Wha!!!“, schrie sie mit einem Mal auf. Ihr bekannter Handyklingelton erläutete und riss sie aus ihren Gedanken. Sie schaute auf das Handy und plötzlich fiel es ihr wie Schuppen von den Augen...MIA! Als Mia auftauchte, begann das ganze Chaos. Als Mia auftauchte, fiel ihre ganze schöne kleine Welt in sich zusammen. Sie war es, die ihr das mit Tai ins Ohr setzte! Und sie war es, die ihr dieses ominöse Foto gezeigt hat. Sie war es auch, die vorschlug an Tai Rache zu nehmen. Und plötzlich erinnerte sich Black, Mia hatte Tai schon genaustens gemustert, als sie vor der Klasse stand und sich vorstellte! Und sie wollte auch wissen, wie es mit ihr und Tai so läuft und sie sagte doch am ersten Tag auch, dass sie Black um Tai beneidet! Natürlich, Mia wollte Tai... Alle hatten Recht, haben sie gewarnt und sie hat die Augen davor verschlossen. Die Tatsache, dass Mia sie bewunderte anstatt einen Konkurrenzkampf mit ihr anzufangen, lies Black unvorsichtig werden. Sie hätte gleich Verdacht schöpfen müssen. Aber anstatt auf ihre Freunde und ihr Herz zu hören, hörte sie auf die Superschlampe in ihr...Black drehte sich um und erblickte ihr verweintes und fassungsloses Spiegelbild mit der Aufschrift: „HALLO SUPERSCHLAMPE!!!“

Und für Miss Superschlampe war ja nur der Ruhm und die Anerkennung wichtig. Jedoch musste Black zugeben, dass sie früher schon oft Konkurrenzkämpfe hatte, wer die Schönste war. Sie konnte nicht verleugnen, dass beide Seiten sie ausmachten. Die Superschlampe und die liebe Black Rose. Von beidem hatte sie etwas, und solange diese beiden auch im Gleichgewicht blieben, war alles ok. Dann war sie BLACK ROSE.

Wenn die liebe und normale Black Rose in der Übermacht war, war auch noch alles ok. Aber sobald die Superschlampe die Macht ergriff, war es aus mit ihr. Dann war sie nicht mehr sie selbst. Das Handy hatte bereits weitere Male geklingelte aber Black interessierte sich nicht dafür. Sie hoffte, endlich wieder sie selbst zu werden und hatte Angst davor, dass wenn sie erneut mit Mia redet wieder zur Superschlampe zu werden.

Seit sie aus der Schule geflohen war, sind mehrere Stunden vergangen.....